

運営法人変更のご挨拶

拝啓

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご支援、ご厚情を賜り、心より御礼申し上げます。

さて、このたび医療法人みつや会と医療法人大町会は、令和8年2月1日をもちまして、医療法人みつや会が運営してまいりました「新八街総合病院」につきまして、医療法人大町会へ事業譲渡を行うこととなりましたので、ここにご報告申し上げます。

医療法人みつや会におきましては、開設以来、地域医療の発展を目指し事業運営に努めてまいりました。

これまで賜りました皆様の温かいご支援とご厚誼に、心より感謝申し上げます。

また、医療法人大町会におきましては、医療法人みつや会の理念とこれまでの歩みを大切に引き継ぎ、これまで以上に質の高い医療サービスの提供と、地域医療への貢献に努めてまいる所存でございます。

なお、事業譲渡後も診療体制および提供する医療サービスに大きな変更はなく、引き続き安心してご利用いただける医療環境の維持・向上に尽力してまいります。

今後とも、医療法人みつや会ならびに医療法人大町会に対し、変わらぬご理解とご支援を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

まずは略儀ながら書中をもちまして、事業譲渡のご挨拶とさせていただきます。

敬具

令和8年1月吉日

医療法人みつや会
理事長 大浅貴朗

医療法人大町会
理事長 水野生一